

富島中 学校だより







第9号

~地域とともにある富島中~

発行元: 日向市立富島中学校 (文責 校長・向江) 令和3年9月30日

西田

悪間ばしかった。

と思い たと思

ŧ

5 会

出

に

残

丑

結

する事やみ

6

(にしだ じゅん)

青団団長・3年2組

が

限 口

て

る中

制コ

ナ

て

3

いろ

この

体育大 され

ば

特別インタビュ-栗間·西田両団長に体育大会への熱い想いを聞く



康介 (くりま こうすけ) 赤団団長・3年4組

団の色を団長対決ゲ

江 残 ガ シー してあげたい 後輩たちに、 (伝統や思 て ど ルい出 すか? なレ

9/3(金)、「結団式」を行い、大会スローガン・団の色を決定しました。

青副団長

カの

背景の赤青は逆です。

赤副団長

昨年度は、学級対抗の「スポーツ大会」に名前

や形を変えて実施しましたが、今年度は半日では

ありますが、応援団を復活させ、10月9日(土)、8

多くの皆様にご来校いただきたいのですが、コ

ロナ禍のため、大変申し訳ありませんが、観覧は3年生2名

また、駐車場や観覧場所等の詳細は、文書でご案内しますので、

ご確認ください。近隣の方にご迷惑にならないようにお願いします。

時 35 分開会、11 時 45 分閉会で開催します。

生1名の保護者に制限させていただきます。

「この大会『は』楽しかった.

きちん ある い出 にしたいです。 青 団にして、 こす るような Ĵ 生 体

西田 **し合え** が楽し きり 楽しし したいです。 ĺ める最高 み、するべ ť ときは の 、き時 思 体 育思の時は ίì 育

赤団顧問

長友健治

青団顧問

栗間 江 に団み本 合える赤団に 1長として: して 番 が来週に迫 よりがあり、いきたいて ょ ĺ١ は 、よ体育 にして、 り、 ですか? 大会 追 全員

最中だと思いますが、 どんな大会 協力 い込

栗間 **「限られた時間を楽しみたい」** 田 う ! 上 一最高の の 体育大会を作ろう!正々堂々戦い、歴代 互いに切磋琢磨し 体 育大会にしよ

がれる-じー体-

٤

後

世

に

語り

部り継げ

体育大

会

が

あ

5 h

れるよう

な体育大会に

į

す。

月

日

校長室

ŧ

富 大変だっ

一中で

は、

な

か

す で 行 コ

つ口

って

て ナ

たげ

な。

・史上最高・歴代№1の大会に」 お 江 なせるといい お 互 () で の エ ١

間·西田

| 両団

[長に今の意気

みをインタビ

· した。

「皆が楽しめる最高の大会に」

体育大会になっ

た に

が、

栗なの

ードルに

果

敢

挑

む、 そん (昨年度

同

様、

コ

ナ

禍で

楽しむことの大切

パさを

願 じま ル を

江

令

和

いのう初 の

病めの

が頃

流

あり た時 みましょう! 間を思 ŧ せ h そ きり の 限 られ 楽

栗 向間 江 田 目 中学生 します。 全員で コロ では ナ 最 楽 の 活 しみ 制 は 限に負 優 回 勝 L

後世に語り継がれる大会に

【長月】

スロ

2 学期がスタートした途端、日向市が「まん延防止等重点措置」区域に指定され、厳しい行動制限の中にあって、学校は 子供の「居場所」「学びの場」としての役割を果たすべく教育活動を進めてきました。13 日の指定解除後は、部活動も再開す るなど学校にもようやく本来の活気が戻ってきましたので、<u>今年度の重点課題である「主体性」に力を入れています。</u>通常の授業や部活動、生徒会活動、体育大会などの行事、日々の生活の中でも「主体性」を意識して行動し、「向上心」や「学びに 向かう姿勢」を培ってほしいです。今年度も残り半分です。「夢の実現」「目標の達成」をめざして頑張りましょう!













│ 命を大切にする旬間







タブレットを活用した授業

10 月の主な行事予定 1(金)県立高校説明会 3 年/5(火)体育大会総練習 /6(水)振替休日/7(木)表彰集会/8(金)前期通知票配付/9(土)体育大会 /12(火)地区秋季大会推載式/14(木)・15(金) 3 年地区実力テスト/15(金)修 学旅行説明会 1 年/16(土) · 17(日) 地区中体連秋季大会/21(木) 県秋季大会推 戴式/21(木)英検IBA/22(金)地区駅伝大会/【県秋季大会】23(土)・24(日) サッカー/30(土)・31(日)バド・ハンド/11/6(土)~8(月)その他の競技

◇◆富島中ホームページ

http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4601/htdocs/

から、学校だより等、学校の情報をご覧いただけます。

富島中

てってい

当たり前のことが当たり前 にできるように、学校一丸と なって取り組んでいます。

コロナもようやく落ち着きを見せ、マ スク無用、不要不急の外出や飲み会 もOKの時がそこまでやってきていま す。でも、一気に気を緩めると「第 6🤫 波」にも繋がりかねないので、じわっ と戻すのが賢明そうです。(向江)

